

Goshoku

ちよっぴりレアな  
“ひとくちのご褒美”が  
青森から届きました。



青森県産  
ドライアップル3種アソート

紅玉4袋、紅の夢4袋、ふじ4袋

カラダや美容に気を配るあなたへ。

果肉まで赤いレアな新品種の「紅の夢」をはじめ「ふじ」「紅玉」の選りすぐりの3種をセレクト。

自然な甘みと果汁を感じるしっとり食感のセミドライタイプに仕上げました。

目指したのは、赤が映える美しいドライアップル

弘前大学が開発した果肉まで赤いりんご「紅の夢」を真っ赤なドライフルーツにしました。  
機能性を残す独自の退色防止法を採択しきれいな赤い色が長続きます。



Goshoku ×  弘前大学

共同研究

# 果肉まで赤い 「紅の夢」のドライアップル

弘前大学が開発した果肉まで赤いりんご「紅の夢」を  
真っ赤なドライフルーツにしました。  
機能性を残す独自の退色防止法を採択し  
きれいな赤い色が長続きします。



青森県産ドライアップル

3種アソート

(紅の夢・紅玉・ふじ)

# 「紅の夢」ドライアップルが イノベーション特別賞を受賞!

「あおり産学官連携イノベーションアワード2021」において優れた技術・製品が青森県の新産業・新事業早出や地域活性化に今後期待されるものに送られる特別賞を受賞しました。弘前大学で開発された果肉まで赤いりんご「紅の夢」を使用して退色防止と機能性を含んだ今までにないドライアップルの商品化に成功し、青森県産の農産物を利用した健康と美容に役立つ独自の加工食品や機能性表示食品の開発が期待されることが評価されました。



## あおりイノベーションアワード 北里大ベンチャー優秀賞 特別賞は「合食」八戸工場

産学官金と連携して先進的で優秀な取り組みをする県内民間事業者をたたえる「あおり産学官金連携イノベーションアワード」

の表彰式が4日、青森市内で行われた。今年度の優秀賞（最高賞）に選ばれた北里大学のベンチャー企業「ライブストックジャパン」（十和田市）を含む2事業者に表彰状が贈られた。

活動のさらなる進展を目的に開催。本県の新産業や新事業の創出などに貢献が認められる取り組みを特別賞に選んでいる。

アワードは、県内24の産学官金で構成する「イノベーション・ネットワークあおり」が産学官金の連携による

食品加工会社「合食」の八戸工場が選ばれた。弘前大学や同産業総合支援センターなどと連携し、果肉が赤い県産りんご「紅の夢」を使って退色防止と機能性を含んだドライフルーツを商品化させた。

表彰式では、ライブストックジャパンの鍋西裕美子さんが「本県の農畜産分野の発展に向けて地域に根差した活動を続けていきたい」と話した。同ネットワーク代表の三村伸吾知事は「世界で展開できるはず」などと激励した。

（下山静香）

